



Gobernación de Santander
11 h · 🌐



Problemática Refinería Ecopetrol | Debido a las protestas en tres puntos de la refinería de Ecopetrol de Barrancabermeja, se realizó una reunión liderada por la Secretaría del Interior, de la Gobernación de Santander.

Por medio del Mayor (R) Douglas Arenas González, Director de Seguridad y Convivencia Ciudadana, se lideró una Mesa de Diálogo con autoridades de Policía, Ejército Nacional, líderes comunitarios y Directivos de la Refinería de Ecopetrol, Ministerio Público y Representantes del Gobierno Nacional (virtual), con el fin de llegar acuerdos para el restablecimiento del normal funcionamiento de la refinería.

✅ A las 12:00 p.m. finalizó la mesa de diálogo llegando a los siguientes acuerdos:

- ❌ Elevar las necesidades a instancias del nivel nacional
- ❌ Los asistentes se dirigieron a cada uno de los tres puntos de protesta, con el fin de conciliar con las comunidades que se encuentran en el lugar.
- 🚫 En el momento permanecen las autoridades en el Distrito Especial, con el fin de monitorear y advertir cualquier situación que pueda alterar el orden público de la región.

Estas iniciativas buscan recuperar la tranquilidad del orden público y la movilidad en la zona.



👍❤️ 18

👍 Me gusta

💬 Comentar

🔗 Compartir



Escribe un comentario...

